

Die Peter-Kalthoff-Stiftung hat zusammen mit der Stiftung „Die Gute Hand“ und dem Verein Junge Stadt Köln e.V. das Projekt „Eine Stimme“ mit 2.500 € unterstützt. Am 28. Juli 2023 konnten wir uns einen Eindruck von dem Projekt auf dem Gelände der „Guten Hand“ verschaffen.

Fünf bis zehn Jugendliche haben gemeinsam eine Woche mit dem Musiker und Produzenten David Floyd intensiv an Texten und Beats gearbeitet. Es entstand ein Hip-Hop-Song, ein Ausdruck von Jugendkultur. Jede Teilnehmerin, jeder Teilnehmer hat mit seiner Stimme einen Teil (Strophe/Refrain) zum Song beigetragen. Am Ende nahmen die Teilnehmenden ihren eigenen Song auf einem USB-Stick mit nach Hause.

David Floyd hat selbst als Jugendlicher erfahren, wie Musik ihm geholfen hat, schwierige (Familien-) Situationen zu meistern. Jungen Menschen zu vermitteln, ihre individuellen Emotionen in Worte und Musik zu verpacken, war seine große Motivation für dieses Projekt. David Floyd leistete wertvolle pädagogische Arbeit, die bei den Teilnehmenden und in der Einrichtung lange nachwirkt.



von links:

Nicole Kalthoff
Peter-Kalthoff Stiftung

Marc Beer

David Floyd
junge Stadt Köln e.V.

Alexandra Reinhardt
Stiftung „Die Gute Hand“